

Mon histoire

J'ai reçu un stylo à impression 3D à mes 17 ans, j'ai adoré cet outil qui permet de dessiner des objets en trois dimensions et en bas-reliefs. Ce stylo m'a permis d'explorer ma créativité à main levée et en temps réel.

J'ai découvert que les possibilités étaient infinies et que l'innovation n'avait plus aucune limite.

Contrairement à l'imprimante 3D, qui est-elle, coûteuse et automatique.

Le stylo PEN'UP est maniable et facilement transportable.

Il procure un effet captivant et permet de travailler en groupe sur un projet commun.

Le premier stylo 3D que j'ai essayé avait ses limites. J'ai donc testé plus de 90% des produits mis sur le marché. Ma conclusion est sans appel, c'est un secteur qui n'a cessé d'évoluer depuis des années.



Mon parcours

Une fois le bac en poche, faire avancer mon projet est devenu une obsession et j'ai pris la décision de mettre toute mon énergie au développement de celui-ci.

À mes débuts, mon entourage s'est parfois montré réticent et c'était bienveillant de leur part, je m'aventurerais sur une terre inconnue mais j'étais conscient de mes actes.

Au fil du temps, j'ai réussi à les convaincre du sérieux de mon projet. Je persévère et je suis passionné par mon projet !

L'année 2023 est passée et les choses ont beaucoup évolué. Mes proches m'encouragent et particulièrement mon oncle.

Mon meilleur ami Arthur a rejoint l'aventure, confronter nos réflexions au quotidien est une aide précieuse pour continuer à faire évoluer le projet.



Ma vision

L'objectif de PEN'UP 3D est de mettre en place un outil innovant au sein du système éducatif.

Aujourd'hui l'innovation pédagogique est essentiellement numérique et je trouve cela intéressant de creuser cet écart en proposant cet outil. Je suis convaincu que le PEN'UP contribuera à renforcer la motivation des élèves et à leur montrer qu'il y a de nombreuses possibilités d'apprendre de manière créative, originale et passionnante.

Avec l'expérience et les connaissances acquises durant les veilles technologiques et commerciales, je suis convaincu que je peux apporter une réelle valeur ajoutée dans l'apprentissage.

J'espère ainsi, pouvoir susciter des idées qui pourront à leur tour apporter de l'innovation dans l'éducation.

